



1月10日は110番の日

警察では、110番通報の適切な利用を促進するため、昭和61年より毎年1月10日を「110番の日」と定め、110番通報の適切な利用を呼び掛けられています。

110番は、事件・事故など、警察に緊急通報するための専用電話で、その回線数にも限りがあります。緊急ではない相談事や免許の照会などに110番を使用されると、事件・事故の際に110番がかかりにくくなってしまいます。

緊急ではない相談事は#9110を利用してください。

使い分けよう!
2つの110番



相談・心配ごとなど→#9110

事件事故などの通報→110番

白庭台駅前交番速報

令和2年12月号

北朝鮮
人権侵害問題
啓発週間

12月
10日～16日

拉致被害者の1日も早い帰国を目指し、政府は全力で取り組んでまいります。

拉致問題の解決のためには、私たち一人ひとりの強い想いが必要です。

必ず
取り戻す。

拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう

拉致問題対策本部ホームページ <http://www.rachi.go.jp/> 法務省ホームページ <http://www.moj.go.jp/JINKEN/jinken103.html>

政府主催 拉致問題に関する国際シンポジウム

日時：12月12日（土） 14時～

主催：政府 拉致問題対策本部、法務省

※詳細は、追って拉致問題対策本部ホームページに掲載されます。

場所：イノホール（東京都千代田区内幸町2丁目1-1）（予定）

※ウェブ配信も行う予定

お問合せ先：03-3581-8898